

Le centre social rouvre ses portes

Mayenne. Après un confinement marqué en initiatives, le centre social Les Possibles, a accueilli à nouveau du public, mercredi.



Toute l'équipe du centre Les Possibles s'est tenu prête lors de la réouverture des lieux, mercredi.

PHOTO : OUEST FRANCE

Mercredi, les usagers du centre social *Les Possibles*, ont eu le plaisir de retrouver le local et ses équipes. Cette réouverture « **très attendue** » et se voulant sous le signe de la « **bienveillance** », s'inscrit dans la continuité des moyens mis en œuvre pour garder le contact avec le public, au cours du confinement.

Lien social et vigilance

« **L'activité n'a jamais cessé !** », rappelle Christophe Doussin, directeur du centre. « **Par téléphone, par mails, sur les réseaux sociaux, nous étions extrêmement actifs, il y a eu beaucoup d'initiatives et ça a été apprécié** », précise-t-il.

Le programme estival « **qui a dû être totalement réinventé en une semaine avec la crise sanitaire** » se veut « **simple et local** ». Finalement, « **l'activité devient un prétexte pour**

retrouver du lien social, de l'humain, après cette dure période », explique le directeur du centre social. Pique-niques, sorties à proximité, l'été sera l'occasion de redécouvrir « **ce que l'on ne regardait pas avant** ».

La sécurité est aussi de mise. « **Nous sommes continuellement suspendus aux annonces gouvernementales** », souligne-t-il. La précarité de la situation sanitaire invite donc à la plus grande prudence : « **en cas de dégradation de la situation, la fermeture du centre sera immédiate.** » Si la machine à café et les canapés ne sont pas prêts de retrouver leur place à l'accueil du centre afin « **d'éviter les rassemblements** », cette réouverture permet d'appréhender un retour « **espéré** » à la normale d'ici le mois de septembre.

Alice GORON.